

Newsletter N° 10
06 de Septiembre



Aniversario de nuestra planta Calbuco

El 31 de agosto se realizó la celebración de los 31 años de nuestra planta Calbuco.

[Ver más](#)



"Mis hijos conocen mi empresa" en Puerto Natales

El objetivo del programa "Mis hijos conocen mi empresa" es que los niños y jóvenes puedan conocer de cerca el trabajo que realizan las empresas. De igual forma se realizó la visita a la piscicultura Holmberg, en la cual participaron 20 niños entre Pequeños Estér y Aquisnap.

[Ver más](#)



AquaChile realizó capacitación en lenguaje de señas

En el marco del compromiso de AquaChile con la inclusión laboral se han integrado a la compañía e colaboradores con capacidades diferentes. Hoy la empresa cuenta con 16 trabajadores de diferentes discapacidades. Por ello se organizó una capacitación de lenguaje de señas para facilitar la comunicación entre los distintos equipos.

[Ver más](#)



Se realizó auditoría relacionada con certificación en ASC en la planta Quellón

El 28 de agosto se efectuó la auditoría de seguimiento para Cadenas de Custodia ASC en nuestra planta de Quellón.

[Ver más](#)



Centro de la Fundación Coant visitó Cardonal

10 alumnos y profesores del curso Laboral 20 del Centro Integrado de Educación Especial Andrés Bello, de la Fundación Coant, visitaron nuestra planta Cardonal.

[Ver más](#)



Ministro de Agricultura de Malasia visitó nuestras plantas de Cardonal

El 22 de agosto recibimos en nuestra planta de Cardonal a los representantes de la Embajada de Agricultura de Malasia, Dato' Seri Hisham bin Ayub con su comitiva.

[Ver más](#)



AquaChile participó en entrega de colaciones saludables

Nuestra compañía participó en la entrega de colaciones saludables a los padres y estudiantes de los planes deportivos participantes del torneo Deportivo organizado por Liceo San José de Puerto Aysén.

[Ver más](#)



AquaChile apoyó actividad "Los niños corren en su día"

"Los niños corren en su día" se denominó a la corrida infantil, organizada por el Club Deportivo Atlético Puerto Aysén.

[Ver más](#)



Visitas de liceos en la región de Magallanes

El 16 de agosto 15 alumnos del Liceo Politécnico visitaron nuestra planta de Procesos de Magallanes. En tanto, el 14 de agosto se realizó a 17 alumnos de medicina del Liceo Politécnico en la piscicultura Holmberg.

[Ver más](#)



Reunión con la comunidad indígena Juan Huemul Vilcún

Nuevas empresas nacen a la dirección de la Comunidad indígena Juan Huemul Vilcún en las instalaciones de la piscicultura Cachetrué Vilcún.

[Ver más](#)



Apoyo de nuestras compañías para llevar televisión a Curarrehue

AquaChile participó en la actividad de cierre de la Escuela de Verano TTV, en el municipio de Curarrehue que se desarrolló por 5 años y que consistió en llevar señal de televisión a los habitantes de la comuna, en especial a los vecinos de Curarrehue.

[Ver más](#)



Envíe sus payas al mail:
comunicaciones.interno@aquachile.com
hasta el 14 de Septiembre

JUNTOS
CRECEMOS